



Mère célibataire en galère

Bonjour je suis maman célibataire de deux petit amours , étant parti du domicile conjugal deouis 3ans , sans rien en poche ni meuble ni argents ... je me sort petit à petit de la galère je ne suis désormais plus à découvert mais voilà après un impayé de facture d'électricité celle-ci n'es plus prélevé tout les mois mais à payé tout les 3mois donc somme astronomique le mois dernier mon électricité a etait coupé après arengement l'électricité à était réactivité mais il me reste 238e à réglé avant le 3 décembre !

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/3yrCaFjS>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Alison Mollet